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      Аннотация

    
        
          В качестве объекта исследования была выбрана компания АО «ПРЭО «НЕЖИЛОЙ ФОНД», которая оказывает услуги по содержанию и техническому обслуживанию зданий нежилого назначения в Санкт-Петербурге.
Цель работы – создание ИТ-инфраструктуры для компании с учетом ее потребностей и долгосрочных перспектив развития.
В рамках работы рассмотрена сфера деятельности компании, проведен обзор программных продуктов в данной сфере, изучены теоретические основы моделирования архитектуры предприятия, описана деятельность компании «как есть», проведен анализ узких мест, сформулированы цели и задачи проекта по построению комплексной ИТ-инфраструктуры компании, проведено построение целевой архитектуры предприятия, даны рекомендации по реализации проекта.
В результате разработана комплексная ИТ-инфраструктура для рассматриваемой компании.
        

        
          The research subject of this graduate qualification work is JSC «PREO «NЕZHILOY FOND», a company that specializes in facility management in Saint-Petersburg.
The purpose of this graduate qualification work is to develop an IT-infrastructure for this company while considering its needs and long-term perspectives.
As part of this work the following was accomplished: company’s area of specialty was closely examined, an overview of software in the field had been done, theoretical basis of enterprise architecture modeling was explored, company’s work process, IT-infrastructure and enterprise architecture were described «as is», bottlenecks of the company’s situation were analyzed, project’s goals and tasks were set, target enterprise architecture was developed and recommendations for the implementation of the project were given.
As a result, complex IT-infrastructure for the company was created.
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